

おうきニユース

令和8年
1月20日号

わたしのからだ

四、五年生が、高橋幸子先生と「性に関する学習」

をしました。○○○○○さんは「出産は辛いことがよく分かった」と、○○○○○さんは「性についていろいろ学べてよかったです」と、○○○○○○さんは

は「赤ちゃんが生まれてくる仕組みについて、知ることができた」と、○○○○○○さんは「赤ちゃんの話、めちゃくちゃ分かってとてもよかったです」と、

○○○○さんは「男の子と女の子の体のこと、命のことが分かった」と感想

を送ってくれました。とっても大事な勉強をしましたね。



高校生の授業

豊岡高校・科学部

の授業は、驚きがたく



さんありました。○○○○○さんは「ボールが凍つて割れるのがすごかった」と、

ス196°Cで、輪ゴムを入れたらすぐに凍つた」と、感想を送ってくれました。

おすすめ

六年生がおすすめパンフレットを作りました。○○○○さんは「おすすめ音楽は

「前向きになりたい人」「リラックスしたい人」などで分けています。○○○○○さんは



のおすすめスポーツは「全身を使いたい人」や「上半身を鍛えたい人」などで分けています。○○○○○さんは、おすすめ映画を作っていました。